

Condena Rusia nuevas sanciones de EE.UU. contra Irán



Moscú, 6 feb (RHC) El Gobierno de Rusia rechazó las nuevas sanciones que su par de Estados Unidos autorizó contra Irán, considerado por Washington el "mayor patrocinador del terrorismo", y señaló que las penalidades no son el mecanismo idóneo.

"Lamentamos que las cosas resulten así", declaró el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Riabkov, quien añadió que las sanciones "no son un instrumento aceptable ni adecuado" para resolver problemas, indica Telesur.

El Gobierno del presidente estadounidense Donald Trump, endureció el pasado viernes las sanciones económicas a Irán por su reciente prueba de misiles balísticos, y advirtió que tomará más medidas para contrarrestar el "comportamiento beligerante e ilegal" de Teherán.

"Irán está jugando con fuego. No aprecian lo 'amable' que fue con ellos el presidente (Barack) Obama. ¡Yo no (lo seré)!", escribió Trump en su cuenta de Twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120666-condena-rusia-nuevas-sanciones-de-eeuu-contra-iran>



Radio Habana Cuba